



INICIO

NOTICIAS

PROGRAMAS

CONTÁCTENOS

Pérdida total por incendio en finca de El Líbano

○ 29 de Julio de 2019, 01:24 PM



Con pérdida total quedó una vivienda ubicada en la vereda Las Rocas, zona rural del municipio del Líbano, tras un aparente corto circuito que generó las llamas, sin que por fortuna, se haya presentado lesionados.

Según el Comandante del Cuerpo de Bomberos del municipio del Líbano, Capitán, Henry Murillo, la finca queda ubicada a 20 minutos del casco urbano del Líbano, sobre la vía que de esa población norteña comunica con el sector de San Jorge, hasta donde llegaron las unidades bomberiles a tratar de controlar el fuego.

Al llegar al sitio ya la vivienda estaba envuelta en el fuego y se logró sofocar las llamas que amenazaban con un incendio forestal, siendo atendido por 12 unidades bomberiles.

Por: Juan Manuel Escobar, periodista judicial.

*Imagen de referencia tomada de Internet